

OPINI WARGA

Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar Resmikan Lapangan Bulu Tangkis dan Prasarana Olahraga Unit Intel

Agung widodo - SALATIGA.OPINIWARGA.COM

Jan 11, 2024 - 22:27



Komandan Kodim 0714/Salatiga, Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E., M.Si Meresmikan Lapangan Bulu Tangkis dan Prasarana Olahraga Unit Intel Kodim, bertempat belakang Kantor Unit Intel, Tepatnya di Jln Veteran, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Kamis (11/01/2024).

SALATIGA- Dalam membantu tugas-tugas pokok yang semakin kompleks.

Seorang prajurit TNI harus bisa mempunyai cara untuk berkreasi guna kenyamanan dalam bekerja melalui pemanfaatan lahan dan sarana yang ada. Dalam hal itu, Unit Intel Kodim 0714/Salatiga tengah membangun "Lapangan Bulu Tangkis dan Prasarana Olahraga".



Pembangunan lapangan bulu tangkis dan prasarana olahraga tersebut bertujuan sebagai ajang bersilaturahmi sesama Apko Intel, lebih didominasi lagi untuk membangun kekuatan informasi sesama stakeholder lain, guna mendapatkan informasi yang aktual. Terkait dengan ketahanan Nasional di daerah yang meliputi, hukum, lingkungan, pariwisata dan permasalahan permasalahan menonjol, membantu terlaksananya perumusan kebijakan strategis yang akan disampaikan kepada Pimpinan. Serta dapat dukungan publik terhadap setiap pelaksanaan tugas-tugas di Satuan Kodim 0714/Salatiga secara optimal.

Untuk itu, Komandan Kodim 0714/Salatiga, Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E., M.Si meresmikan lapangan bulu tangkis dan prasarana olahraga Unit Intel Kodim, bertempat belakang Kantor Unit Intel, tepatnya di Jln Veteran, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Kamis (11/01/2024).

Hadir dalam acara, Dandim Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E. M.Si., Pabung Mayor CTP Suherzam., Kasdim Mayor Inf Hermanus., Pembina Perbakin Peltu Inf Ali Fikri., Spasidim., Danramil jajaran Kodim 0714/Salatiga beserta anggota Kodim dan Tokoh Masyarakat.



Peresmian ditandai penandatanganan prasasti lapangan prasarana olahraga oleh Dandim didampingi Dan Unit Intel dan disaksikan oleh para hadirin.

Dalam sambutannya, Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E., M.Si mengucapkan, terima kasih dan apresiasinya kepada Letda Inf Abdul Wahab selaku Komandan Unit Intelijen atas dedikasinya serta juga seluruh tamu undangan yang hadir dalam kegiatan peresmian lapangan prasarana olahraga Unit Intel Kodim.



"Tugas pokok seorang Komandan yaitu menjaga moril dan meningkatkan kesejahteraan anggota. Lapangan Olahraga ini, merupakan salah satu upaya seorang Komandan Satuan dalam menjaga moril dan mensejahterakan anggotanya," ungkapnya.

"Dengan adanya lapangan olahraga ini, semoga dapat bermanfaat buat umum dan juga sangat mendukung jalanya tugas tugas yang tengah dilaksanakan secara terprogram. Perlu diketahui menjadi tanggung jawab Komandan untuk menjaga prajuritnya tetap terlatih dan memiliki keterampilan," tutup Orang nomor satu di jajaran TNI Kodim 0714/Salatiga itu.